



# YOGYAKARTA

## ▶ KEGIATAN PENDIDIKAN

### UMY Bantu Warga Gemblakan

Sebanyak 10 mahasiswa Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY) mengadakan kuliah kerja nyata (KKN) di Kampung Gemblakan Atas, Kelurahan Suryatmajan, Kemantren Danurejan. Berlangsung selama 31 hari, mereka mengusung konsep program 5K yakni kesehatan, keamanan, kebersihan, kenyamanan, dan kesejahteraan.

Lurah Suryatmajan, Weda Satriya mengatakan sebelum melaksanakan program KKN, seluruh mahasiswa terlebih dulu melakukan observasi untuk mengetahui potensi dan permasalahan yang ada di Kampung Gemblakan Atas. Ada dua program utama yang dicanangkan, yaitu program *UMKM Berdaya* dan *Lansia Sehat*.

*UMKM Berdaya* merupakan program yang berfokus pada pemberdayaan UMKM di era digital. Program ini dilaksanakan melalui kegiatan *Seminar Digital Marketing* dengan mengundang praktisi profesional. "Saya mengapresiasi mahasiswa KKN 039 UMY di Kampung Gemblakan Atas yang selama sebulan ini sudah bersosialisasi, bermasyarakat, sekaligus berbagi ilmu maupun memberikan bantuan kepada



**Mahasiswa KKN** UMY berfoto bersama sesuai menggelar *seminar digital marketing* kepada pelaku UMKM di Kampung Gemblakan Atas, Suryatmajan, Kemantren Danurejan, belum lama ini.



masyarakat," katanya saat dikonfirmasi, Rabu (20/3).

Kepala Kampung Gemblakan Atas, Karyudi mengatakan dengan adanya KKN dari mahasiswa UMY, jajarannya sebagai masyarakat Gemblakan Atas sangat senang karena terbantu dalam banyak hal, terutama program pemberdayaan UMKM. "Selain itu ada kegiatan bimbingan belajar dan kegiatan lainnya yang

disambut antusias. Kami berterima kasih banyak kepada mahasiswa KKN, semoga di tahun berikutnya program KKN dari UMY dapat dilanjutkan kembali," katanya.

Adapun program kerja lainnya yang telah dilakukan oleh mahasiswa itu yakni pembuatan QRIS (*Quick Response Code Indonesian Standard*) dan *Google Maps* bagi UMKM, pendidikan keagamaan atau TPA (Taman Pendidikan Al-Qur'an) bagi anak-anak, pendidikan umum atau bimbingan belajar, senam dan jalan sehat bersama seluruh warga Gemblakan Atas dan kegiatan lain. (Yosef Leon Pinsker/\*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005